Radio Kiepenkerl - Gedanken zum Tag

14. Juli 2024

Lisa Scheffer

Persönlichen Imprägnierung

Ich finde eine Regenjacke etwas Wunderbares, gerade in einem verregneten Sommer wie dieses Jahr. Sie schützt mich bei Wind und Wetter. Selbst nach langanhaltendem Regen hält mich meine Regenjacke noch trocken. Damit die Jacke ihre Funktion behält, bedarf sie der regelmäßigen Pflege, z.B. der Imprägnierung.

Das ist fast wie bei uns Menschen! Damit es der Seele gut geht, bedarf sie der regelmäßigen Pflege.

Wenn es Jesus zu viel wurde, ging er in die Wüste oder an einen einsamen Ort, um sich zu erholen und aufzutanken.

Die Sommerferien sind eine Zeit, sich der persönlichen Imprägnierung zu widmen. Für mich bedeutet das: Zeit zu haben, um sich zurückzuziehen, Freunde zu treffen, die Seele baumeln zu lassen und die Schönheit der Welt zu genießen.

Lisa Scheffer, Dülmen